commerce de chaussures depuis de nombreuses années, d'a-Lord au service de la Regina Shoe., de Montréal, et depuis cinq ans à l'emploi de la Canadian Footwear Co. Il est bien connu de tout le commerce du Canada et sa nomimation à cette position sera particulièrement agréable aux marchands de chaussures. Plusieurs des présidents du plus important comité ont été nommés et les autres comités seront formés dès que la chose deviendra nécessaire. M. George Gales agira comme président du Comité des fêtes; M. Joseph Daoust comme président du Comité des finances; M. Louis Adelstein, comme président du comité de réception, et M. R. W. Aschcroft, comme président du comité de publicité. M. Ashcroft est le nouveau directeur de la publicité pour la Ames-Holden-McCready Co., ayant résigné une position similaire il y a près d'un mois à la United States Rubber Co., de New-York, pour revenir au champ canadien de publicité. Il fut pendant plusieurs années chef de la publicité de la Canadian Consolidated Rubber Co. avant d'être au service de la United Rubber Co.

Tous ces présidents ont reçu pouvoir de nommer leurs propres comités.

La bâtisse choisie pour cette manifestation est le Coliseum-Auditorium, situé au coin des rues Guy et Dorcrester, juste à deux blocks de l'Hôtel Windsor. Il avait été question d'obtenir du gouvernement l'usage d'une des salles d'exercice, mais il fut décidé que le Coliseum, avec sa situation centrale et ses splendides facilités d'accès serait beaucoup mieux approprié.

Le Coliseum n'aurait pu être mieux adapté à cette exposition même s'il avait été spécialement construit pour cet usage. Toutes les assemblées de la Convention des Détaillants et des comités y pourront être tenues au second étage, tandis que la Foire occupera le rez-de-chaussée. Il y a des salons de réception au rez-de-chaussée pour les dames et les messieurs, et la salle d'assemblée où les réunions seront tenues peut asseoir confortablement 400 personnes. Le fait d'avoir la Convention et la Foire sous le même toit représente un grand avantage et assurera probablement une plus grande assistance à toutes les sessions d'affaires, aussi bien qu'une grande affluence à la Foire et à l'Exposition des Styles de chaussures.

L'étage principal du Coliseum a une superficie de plancher de 300 pieds par 160 avec ample place pour 70 à 100 baraques, selon l'espace qui sera accordé à chacune. Ceci donne tout ce qu'il faut pour l'exposition et permettra à chaque branche de l'industrie d'être convenablement représentée.

Les premiers plans ont fait la part d'une bonne représentation, non seulement des commerces de chaussure, mais aussi de la chaussure en caoutchouc et des lignes accessoires nécessaires aux deux industries. Il est à espérer que les manufacturiers d'un océan à l'autre prendront part à cette exposition et seront représentés dans chaque section de l'industrie de la chaussure et du cuir. Les tanneurs et les marchands de cuir sont pour la plupart des enthousiastes de cette foire et leurs étalages formeront une partie importante de l'exposition.

Il est possible que la Foire comprenne une exposition du travail complet de la manufacture des chaussures en cuir et peut-être de celle de la chaussure en caoutchouc.

Par ce moyen, on s'attend à attirer au Coliseum un plus grand nombre de personnes désireuses de voir les opérations détaillées qui président à la fabrication d'une paire de chaussures.

Bien que la Convention elle-même, ne doive durer, suivant le premier programme établi, que lundi et mardi, 12 et 13 juillet, on pense que les affaires de cette organisation exigeront un troisième jour. Comme la Foire se continuera toute la semaine, cet arrangement ne dérangera pas les marchands-détaillants.

Un des traits saillants de cette Foire sera l'Exposition des styles qui se tiendra pendant une des journées où la Convention sera en session. Elle se fera, bien entendu, au Coliseum et l'on projette de construire une promenade au centre où des modèles vivants pourront faire valoir les derniers mots de la mode en fait de chaussures. Le banquet annuel de l'Association Nationale des Détaillants aura lieu probablement le mardi soir, et dépassera en menu et en discours tout ce qui a été fait jusqu'ici, même à Toronto, au King-Edward, à la dernière convention.

Les manufacturiers de la ville de Québec considèrent

